

Finanzas inteligentes para Empresas ● Tech

- Seguridad de Gastos
- Ctrl + Alt + Sostenible





Finanzas inteligentes para Empresas Tech

La industria tecnológica es un pilar fundamental del crecimiento económico y la innovación en el mundo actual la cual está compuesta de empresas que desarrollan software, hardware, servicios en la nube, inteligencia artificial y otras soluciones digitales que transforman la forma en que operan las organizaciones y en cómo interactúan las personas con la tecnología. Su impacto es global y genera nuevos modelos de negocio así como oportunidades sin precedentes. En la última década, este sector ha experimentado un crecimiento

exponencial. La digitalización, el auge del comercio electrónico y la automatización han impulsado la demanda de soluciones innovadoras. Empresas emergentes desafían a los gigantes establecidos, mientras que la innovación continúa marcando el ritmo del mercado con avances en áreas como el big data, ciberseguridad y computación cuántica.

Sin embargo, este avance acelerado también ha traído nuevos retos en la gestión de los gastos empresariales. Uno de los más importantes es la

falta de visibilidad y control en tiempo real. Estas organizaciones también suelen manejar suscripciones, licencias de softwares y servicios en la nube, donde la falta de control de estos mismos gastos pueden generar fugas, duplicidad de costos y cargas administrativas considerables. La necesidad de transparencia y agilidad se vuelven cruciales para mantener la competitividad.

"La falta de sistemas unificados puede **generar demoras** en la conciliación de cuentas y **errores** en la asignación de presupuestos."

Asimismo, el cumplimiento fiscal representa una complejidad adicional. Dado que las normativas varían por país y evolucionan constantemente, las organizaciones deben garantizar que sus operaciones se adhieran a los requisitos legales y evitar sanciones. Otra problemática es el reembolso de viáticos para equipos que viajan constantemente. La carga manual de estos gastos no solo es tediosa, sino que aumenta el riesgo de errores y demoras en la comprobación. La

automatización de estos procesos es clave para evitar pérdidas y mejorar la eficiencia operativa.

Para estos desafíos, existen soluciones digitales como **Empresarial Fintech Edenred**, que se han convertido en un aliado estratégico para la industria tecnológica. Esta plataforma permite gestionar gastos empresariales de manera centralizada, otorgando visibilidad y control en tiempo real sobre cada transacción realizada por los equipos de trabajo.

Gracias a su tecnología, las compañías pueden asignar tarjetas a sus empleados, establecer límites de gasto y recibir reportes detallados en un solo lugar. Esto facilita la conciliación contable y elimina la necesidad de procesos manuales que consumen tiempo y recursos.

En un entorno donde la tecnología avanza rápidamente, disponer de herramientas especializadas en la administración financiera ya no es solo una ventaja competitiva, sino una necesidad. **Empresarial Fintech Edenred** permite enfocarse en la innovación sin descuidar el control y optimización de sus recursos.

Protege tus recursos como proteges tus datos.



Empresarial
Fintech



Evita fraudes internos y externos con soluciones avanzadas de control y seguridad en gastos empresariales.

Ctrl+Alt+Sostenible

La tecnología verde se ha convertido en un **pilar para el desarrollo sostenible**.

Esta consiste en un conjunto de innovaciones diseñadas para minimizar el impacto ambiental, optimizando el uso de recursos naturales y reducir la contaminación. Esta tendencia no solo responde a la necesidad de proteger el planeta, sino que también genera oportunidades de negocio y mejora la eficiencia operativa.

Uno de sus principales aportes es la disminución en el consumo de agua, energía y materiales de producción. A través de soluciones inteligentes, como la automatización y la eficiencia energética, las empresas operan con menor impacto sin comprometer su productividad. Las energías renovables permiten reducir la dependencia de combustibles fósiles. Los paneles solares, turbinas eólicas y sistemas de almacenamiento energético cada vez son más accesibles y disminuyen costos a largo plazo. Incluir tecnología verde aporta múltiples beneficios como:

reducción en la huella ecológica, mejora en la imagen corporativa y fortalece la relación con clientes que valoran este compromiso. También facilita el cumplir con regulaciones ambientales más exigentes y permite acceder a incentivos fiscales y financieros de proyectos sostenibles. En la oficina, existen diversas maneras de aplicar estas soluciones. Digitalizar documentos para disminuir el uso de papel hasta la instalación de sensores inteligentes que optimizan el consumo de luz y climatización. También es posible implementar políticas de



reciclaje y dispositivos electrónicos de bajo consumo para minimizar el impacto energético.

Los traslados de casa al trabajo pueden beneficiarse con alternativas ecológicas. Optar por flotas de vehículos eléctricos, fomentar el uso de transporte compartido o incentivar el teletrabajo son estrategias efectivas para reducir emisiones de carbono y el costo de los desplazamientos.

Además de los beneficios económicos y ecológicos, la tecnología verde mejora la productividad y el bienestar del equipo. Un entorno laboral eficiente y saludable motiva a los empleados y fortalece la cultura organizacional.

Adoptar estas soluciones no es un gasto adicional, sino una inversión a futuro. Con el avance de la tecnología, los costos de implementación han disminuido, permitiendo recuperar la inversión por medio del ahorro energético y la eficiencia operativa en el mediano plazo. Integrar tecnología verde es una decisión estratégica. Quienes la incorporen en su modelo de negocio no solo contribuirán a un futuro más limpio, sino que también obtendrán beneficios tangibles en su crecimiento y desarrollo.



Datos de contacto

¿Te gustaría conocer más sobre
Empresarial Fintech Edenred?

Escríbenos a
contacto.empresarialmx@edenred.com

Contáctanos en
55.5262.8982



Empresarial
Fintech

